

AKTUELL

- 4 **Kurzmeldungen**
 7 **Freiwilliger Verzicht auf Sozialleistungen**
 Charlotte Spindler

SCHWERPUNKT**Soziale Arbeit und Religion**

- 10 **Religiosität in der sozialpädagogischen Praxis**
 Peter Schallberger
- 13 **Kolumne: von aussen betrachtet**
 Simon Chen
- 14 **Was heisst hier «Sekte»?**
 Susanne Schaaf
- 16 **Soziale Arbeit in der Katholischen Kirche im Kanton Zürich**
 Angelika Viola Witzig
- 18 **Heilsarmee: Suppe, Seife, Seelenheil**
 Hedy Brenner
- 20 **Menschliche Sorgen kennen keine Religion**
 Patricia Senn
- 22 **Das Phänomen der dschihadistischen Radikalisierung**
 Miryam Eser Davolio und Dilyara Müller-Suleymanova
- 25 **Jüdisch-orthodoxe Familien in der Sozialhilfe**
 Tina Balmer
- 28 **Lebensweltorientierte Soziale Arbeit und Religion**
 Axel Bohmeyer

PORTRÄT

- 30 **Jonas Staub: «Es ist wichtig, sich ersetzbar zu machen»**
 Patricia Senn

PLATTFORM

- 32 **Förderung des Wohlbefindens von Kindern in Tagesschulen**
 Emanuela Chiapparini
- 34 **Stellenmonitor**
 Sarah Madörin, Jeremias Amstutz, Barbara Beringer, Thomas Redmann, Peter Zängli
- 35 **Beobachter-Ratgeber**
- 36 **Komplexe Wirkungen modellieren**
 Martin Müller, André Fringer und Alexander Scheidegger

KIOSK

- 38 **Bücher, Filme**
 39 **1 Zahl – 2 Stimmen**
 Infostelle

AVENIRSOCIAL

- 43 **Neue Strategie Sucht**
 Simone Gremminger
- 44 **Verbandsnachrichten**

INSERATE

- 46 **Offene Stellen, Aus- und Weiterbildung**

Titelbild:

Ein Agnostiker stellt grundsätzlich die Existenz eines übergeordneten göttlichen Wesens in Frage.

Die Fachzeitschrift SozialAktuell versteht sich als Forumszeitschrift, in der unterschiedliche Meinungen ausgetauscht werden können. Deshalb interessiert uns auch Ihre Meinung! Bitte senden Sie Lob, Kritik, Anregungen und Kommentare an redaktion@sozialaktuell.ch, oder beteiligen Sie sich online an unseren Diskussionen unter www.sozialaktuell.ch.